¡IMPORTANTE! ¡Terminan los depósitos de emergencia de CalFresh!

¿Que son los depósitos de emergencia de CalFresh?

Los depósitos de emergencia de CalFresh son aumentos temporales a las cantidades regulares de CalFresh. El Congreso autorizó los depósitos de emergencia durante la pandemia de COVID-19 para ayudar a satisfacer las necesidades alimentarias. Desde marzo del 2020, se deposito un aumento de al menos \$95 al mes en beneficios de CalFresh.

¿Cuál es el cambio?

Los depósitos de emergencia de CalFresh terminaran el mes de febrero de 2023. Se emitirá un depósito de emergencia final en marzo de 2023.

¿Por qué va cambiar?

Los depósitos de emergencia de CalFresh están terminando porque la Ley de asignaciones consolidadas de 2023 finaliza la emisión de los depósitos de emergencia de CalFresh a los hogares en respuesta a la pandemia de COVID-19.

¿Qué puedo esperar?

Recibirá menos CalFresh a partir de abril de 2023. Su cantidad regular de CalFresh no cambiará, pero no recibirá el monto adicional debido a la pandemia por que terminan los depósitos de emergencia. El monto depositado en su tarjeta EBT en los primeros diez días del mes es su cantidad regular de CalFresh. La cantidad de su beneficio se basa en el tamaño y las circunstancias de su hogar. Como el cambio es obligatorio, no existen derechos de audiencia relacionados con la perdida de los beneficios de emergencia. No se requiere ninguna acción adicional.

¿Existen otros recursos?

Puede obtener alimentos gratis de su banco de alimentos local. Visite www.cafoodbanks.org/es/find-food/, escanee el código QR o marque 2-1-1 para encontrar un banco de alimentos en su área.





